
 

 

 

 

 

令和６年深谷市教育委員会第２回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和６年深谷市教育委員会第２回定例会 

 

 

 

日  時  令和６年２月１４日（水） 

      開 会 午後２時５０分 

      閉 会 午後４時１５分 

 

場  所  本庁舎３階会議室３－１ 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教 育 施 設 課 長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼    兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  令和６年第１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が島﨑委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 令和５年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 令和５年度「こころざし深谷ふるさと塾」渋沢栄一翁ジュニアボランテ

ィアガイド養成講座の実施報告について 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

（４） 「令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について」及

び「令和５年度埼玉県児童生徒の新体力テストの結果について」 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長よりより説明。質

疑応答後、全員異議なく承認 

（５） 令和６年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 

６ 協議 

（１） 令和５年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞に   

ついて 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 

７ 議案 

議案第５号 令和６年度深谷市教育委員会重点施策の策定について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第６号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑・討 

論なく、原案のとおり可決 

議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、異議ない旨を回答 

することに決する 

議案第８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  



 

 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、異議ない旨を回答 

することに決する 

議案第９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、異議ない旨を回答

することに決する 

 

８ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告２ 令和５年度深谷市教育委員会表彰（九箇年皆勤表彰）予定者数につい

て  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告３ 令和５年度「こころざし深谷ふるさと塾」渋沢栄一翁ジュニアボラン

ティアガイド養成講座の実施報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

 報告４ 令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について」及

び「令和５年度埼玉県児童生徒の新体力テストの結果について」 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

  島 﨑 委 員  ボール投げと５０ｍ走の種目が埼玉県の平均値を上回った

結果が出ていますが、この結果が出るまでの過程を教えて下

さい。 

  教育部次長兼学校教育課長兼  ボール投げは、ボールの投げ方を各学校で指導しました。 

  指導主事兼教育研究所長  ５０ｍ走は、「５０ｍチャレンジ」を実施しています。春

と秋に５０ｍのタイムを計り、自己タイムを確認し、記録が 

伸びた生徒を称賛する取り組みを行っています。  

  島 﨑 委 員  新体力テストの結果に学校差があるのか教えて下さい。 

また、体力向上プロフィールシートとは何か教えて下さい。  

   課長補佐兼指導主事兼教育総務課  新体力テストの結果ですが、学校差はあります。差を底上      

副主幹兼指導主事 げすることが今後の課題だと考えています。 

       また、体力向上プロフィールシートとは昨年度の記録を基   

に、生徒個々の、今年度の体力テストの目標数値が自動で算 

出されるシートになります。１学期末に生徒に配付し、保護  

者も一緒に得意・不得意種目を確認することが出来ます。 

   久保田 委 員  体力向上プロフィールシートの見方の説明は、配布時に行 

っているのか教えて下さい。 

 また、現在の小学校高学年は、入学した当初から新型コロ  

ナウイルスの影響で運動に制限がかかっていた年代で、その 



 

 

ことが新体力テストの結果に顕著に出ていると感じました。  

以前は、１００周達成マラソンカードというものがあり、プ 

ロフィールシートのように結果確認だけをするのではなく、 

色塗り等をすることによって、今まで努力してきた過程を確 

認し、目標に向かって継続的に努力するのに効果的だったた 

め、廃止されてしまい残念に感じました。 

また、学級懇談会では持久走がないことで子ども達がエネ   

ルギーを持て余してしまい、それが原因でストレスが溜まり、  

クラスの雰囲気が少し悪くなっているという話も出ました。     

そのため、体力向上だけではなく、精神的にも大きな影響を 

もたらすと思っています。プロフィールシートの様式は、各 

校ごとで異なっているのか、市教育委員会で定めているのか 

教えて下さい。 

   課長補佐兼指導主事兼教育総務課  新体力プロフィールシートの見方の説明ですが、各校によ  

     副主幹兼指導主事 って説明の有無がまだらであるため、改めて各校の体育主任 

に呼びかけたいと思います。 

 また、各校での体育に対する取り組み等ですが、コロナ禍 

において体育行事がなくなったという実情があるため、体力 

テストの結果にも影響があったと考えます。なお、新体力プ 

ロフィールシートの様式については、各校ごとに異なります。  

体育主任が各校と情報共有をし、シートの様式をアレンジし 

ています。 

 報告５ 令和６年１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

協議１ 令和５年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞      

について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     島 﨑 委 員  告辞の内容は、小・中学校同じものを使用するのか教えて

下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  エピソードは同じですが、文言を変えています。 

   指導主事兼教育研究所長 

議案第５号 令和６年度深谷市教育委員会重点施策の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

  教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

         本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 



 

 

議案第６号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

議案第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

議案第８号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

議案第９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】  

次回令和６年第３回定例会は、３月６日（水）午後３時か

ら開会です。 

以上で、令和６年深谷市教育委員会第２回定例会を閉会し

ます。 


